



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

MEDIENMITTEILUNG

8. März 2017

Internationaler Frauentag Ausstellung über Gleichstellung, Familie und häusliche Gewalt

(IVS).- Anlässlich des internationalen Frauentags vom 8. März wird heute Abend in Martinach eine Ausstellung eröffnet. Sie ist das Ergebnis einer Zusammenarbeit zwischen der Walliser Schule für Gestaltung (EVAC) und dem kantonalen Amt für Gleichstellung und Familie (KAGF).

Im Rahmen eines Wettbewerbs wurden die Grafik-Studierenden des 2. und 3. Jahres aufgefordert, Plakate im Zusammenhang mit den zentralen Thematiken des KAGF – Gleichstellung, Familie und häusliche Gewalt – zu entwerfen. Diese Themas stehen im Zentrum des Tätigkeitsberichts 2016, der bei dieser Gelegenheit vorgestellt wurde.

Insgesamt haben 23 Studierende am Wettbewerb teilgenommen, darunter 15 Frauen. Bei der Vernissage heute Abend werden die drei Preisträger/innen ausgezeichnet, nämlich:

1. Preis: Christelle Garcia aus Saint-Léonard
2. Preis: Arbnon Pajaziti aus Sitten
3. Preis: Kim Rey aus Crans-Montana

Mit diesem Projekt konnte das KAGF die Jugendlichen und jungen Erwachsenen für seine drei Hauptanliegen sensibilisieren. Über die Ausstellung wird auch die breite Bevölkerung auf diese Thematiken aufmerksam gemacht.

Die Plakatausstellung wird vom Migros-Kulturprozent unterstützt. Sie wird von heute Abend bis am 29. April in der Galerie der Klubschule Migros im Einkaufszentrum Le Manoir in Martinach gezeigt.

Kontaktpersonen

Isabelle Darbellay Métrailler, Chefin des KAGF, 027 606 21 20

Ursula Stüdi, deutschsprachige Mitarbeiterin, unter derselben Nummer

